

Bédier : on n'ira pas !

Nous, agents du 98 quai de la Râpée, avons pris connaissance du projet de micro-zoning dans le cadre du déménagement Bédier.

- **Ces plans** ne tiennent pas compte des spécificités des métiers.
- **Sur ces plans**, il y a jusqu'à 20 agents par espace ! C'est l'open-space généralisé !
- **Ces plans** ne sont pas cohérents en termes de circulations (flux publics et flux dédiés mélangés), certains espaces ne permettent aucune implantation de rangements...
- **Ces plans** proposent des surfaces irréalistes.
- **Ces plans** ne pourront en aucun cas respecter les normes minimales.
- **Ces conditions** vont engendrer encore plus de souffrance au travail.

Ce déménagement c'est du temps en plus dans les transports !

Après les réorganisations, les suppressions de postes... Bédier.

La direction par ce projet nuit à la santé des agents !

Elle ne tient aucun de ses engagements : elle avait promis 15% de bureaux individuels, c'est-à-dire 52 bureaux... alors qu'il n'y en a que 28 ! Un agent a dit « C'est une trahison ! ». En réalité, le projet Bédier n'a qu'un seul but : *réaliser des économies sur le dos des agents.*

Nous avons pris note qu'une réunion de présentation du projet de déménagement à Bédier se tient le 17 mars salle du RDC du 98 quai de la Râpée, à partir de 9h avec les représentants du personnel membres du CHSCT.

- Nous appelons les agents à venir massivement **jeudi 17 mars 9h, en rassemblement dans le hall du quai de la Râpée,** avec leurs organisations syndicales pour réclamer :

l'abandon de ce projet de déménagement de la Râpée à Bédier !

Désormais, nous préparons la grève, jusqu'à l'abandon de ce projet.

